



Etudier les différences socio-culturelles au XIXe Siècle au travers la série "The English Game"

publié le 12/12/2022 - mis à jour le 23/08/2023

Descriptif :

Utiliser une série récente pour rendre les notions portant sur les différences socio-culturelles au XIXe siècle. L'activité porte plus précisément sur une comparaison du milieu bourgeois et du milieu ouvrier. Elle permet d'aborder aussi la naissance du sport moderne (avec ici l'exemple du football).

Révolution industrielle et "révolution sportive" : Inégalités sociales et naissance du football moderne en Angleterre au XIXe siècle

Cette activité est proposée par Manon Schmitt, professeur au collège Joséphine Baker de Vouneuil sous Biard



Affiche The English Game

Il s'agit d'une activité qui s'inscrit dans le **chapitre de 4ème "L'Europe et la Révolution industrielle", thème 2 "L'Europe et le monde au XIXème siècle"**, et porte plus précisément sur les différences socio-culturelles entre milieu bourgeois et milieu ouvrier. Elle permet d'aborder aussi la naissance du sport moderne (avec ici l'exemple du football). La base de travail est le premier épisode de la série "The English Game", série britannique de Julian Fellowes (Netflix) et l'intérêt est d'utiliser une série récente pour rendre les notions plus concrètes pour les élèves (mais aussi, de dépoussiérer l'usage habituel de Germinal pour traiter de ces notions).

Fiche d'activités élèves :

 [activite_football_the_english_game](#) (PDF de 326.2 ko)

Corrigé :

 [corrige_activite_the_english_game](#) (PDF de 333.1 ko)